

## ABSTRAK

**Umi Zakiatun Nafis, 1740210063, Strategi Dakwah Kultural dalam Menanamkan Nilai-nilai Kearifan Lokal di Kampung Budaya Piji Wetan, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI), IAIN Kudus, 2021.**

Strategi dakwah kultural sebagaimana yang dipraktikkan oleh para ulama di Jawa pada masa lampau, menjadi menarik untuk dikaji bahkan diimplementasikan dalam dakwah di era sekarang. Salah satu wali yang masyhur di tanah Jawa yang tergabung dalam Wali Sanga yakni Sunan Muria atau Raden Umar Said. Dakwah kultural Sunan Muria pun senantiasa direpresentasikan oleh Komunitas Kampung Budaya Piji Wetan (KBPW). Komunitas yang terletak di Desa Lau Dawe Kudus ini kembali membumikan ajaran dan nilai filosofi dari Sunan Muria yang kemudian dikemas secara *epic* agar menarik minat masyarakat untuk kembali melirik kebudayaan Islam yang nyatanya telah hilang dari peradaban masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: 1) ajaran Sunan Muria di Kampung Budaya Piji Wetan. 3) implikasi ajaran Sunan Muria di Kampung Budaya Piji Wetan. 2) respons masyarakat Piji Wetan terhadap ajaran Sunan Muria di Kampung Budaya Piji Wetan. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dalam penelitian ini peneliti secara langsung menggali informasi di lokasi penelitian yaitu di Komunitas Kampung Budaya Piji Wetan, Lau, Dawe, Kudus. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu melalui observasi, wawancara, serta dokumentasi berupa catatan dan foto-foto data terkait yang kemudian disajikan dalam pembahasan penelitian dengan bentuk naratif deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) ada beberapa ajaran Sunan Muria yang masih membumi di Dukuh Piji Wetan yakni filosofi *Tapa Ngeli*, filosofi *Pager Mangkuk*, Pambukaning Tata Malige, Hakekat yang Esa, Sinom-Kinanthi. 3) implikasi ajaran Sunan Muria di Kampung Budaya Piji Wetan terbagi menjadi tiga bidang yakni: a) bidang seni dan budaya yaitu dengan program *jagong Tapa Ngeli*, *Tonilan*, dan *Pager Mangkuk*. b) bidang pendidikan yakni menghadirkan agenda guru pagi dan taman dolanan. c) bidang ekonomi yakni dengan program pasar *Ampiran* dan *KBPW store*. 2) respons masyarakat Piji Wetan terhadap ajaran Sunan Muria yakni menerima dan turut antusias dalam kegiatan yang digelar Kampung Budaya Piji Wetan.

**Kata Kunci: Strategi Dakwah, Kampung Budaya Piji Wetan, Sunan Muria**